



Ático en venta en Fuengirola, Fuengirola

1.100.000 €

Referencia: SP1188 Dormitorios: 4 Baños: 4 Construido: 188m² Terraza: 63m²





Costa del Sol, Fuengirola

Apartamentos de nueva construcción con vistas al mar en Torreblanca del Sol, Fuengirola Exclusiva promoción boutique en la Costa del Sol Este exclusivo complejo de apartamentos de nueva construcción en Torreblanca del Sol, Fuengirola, ofrece la combinación perfecta de tranquilidad, diseño refinado y vistas panorámicas al mar. Con solo 35 viviendas modernas, el complejo ha sido cuidadosamente diseñado para aquellos que buscan comodidad, privacidad y un estilo de vida mediterráneo relajado. Su elevada ubicación garantiza unas vistas impresionantes del Mediterráneo, a solo unos minutos de las playas de arena dorada y los servicios locales. Viviendas amplias y elegantes Elija entre apartamentos de 1, 2, 3 o 4 dormitorios, todos ellos cuidadosamente diseñados para maximizar la luz natural y crear una transición fluida entre la vida interior y exterior. La distribución diáfana proporciona interiores espaciosos, mientras que las amplias terrazas invitan a disfrutar de la belleza de la Costa del Sol durante todo el año. Todas las viviendas cuentan con aire acondicionado, aparcamiento subterráneo, trastero y cocina totalmente equipada con electrodomésticos de primera calidad. Servicios de primera calidad para una vida moderna Los residentes se beneficiarán de una excelente gama de instalaciones comunes diseñadas para el relax y el bienestar. Entre las más destacadas se incluyen: Piscina exterior con solárium. Gimnasio interior con sauna. Jardines paisajísticos diseñados para potenciar la tranquilidad. Aparcamiento subterráneo y trastero seguros. Ubicación privilegiada en Fuengirola La promoción se encuentra en Torreblanca del Sol, una de las zonas residenciales más cotizadas de Fuengirola. A solo unos minutos en coche se encuentra Los Boliches (2 km), conocido por sus encantadoras tiendas, bares de tapas y ambiente tradicional andaluz. El animado centro de Fuengirola (3 km) ofrece una amplia variedad de servicios, centros comerciales y opciones de entretenimiento, mientras que el famoso Castillo de Sohail (5 km) y el largo paseo marítimo de Fuengirola ofrecen experiencias culturales y de ocio junto al mar. Para los amantes de la buena mesa, el restaurante Sollo, galardonado con una estrella Michelin, se encuentra en Reserva del Higuerón, a solo 7 km. Las cosmopolitas ciudades de Marbella y Puerto Banús (35 km) y el centro de Málaga (30 km) son fácilmente accesibles a través de la autopista de la costa. El aeropuerto internacional de Málaga está a solo 25 km, lo que garantiza excelentes conexiones con los principales destinos europeos. Una inversión en estilo de vida en la Costa del Sol Fuengirola es una animada ciudad costera que combina tradición y modernidad, y ofrece excelentes infraestructuras, colegios internacionales, instalaciones deportivas y una acogedora comunidad multicultural. Su privilegiada ubicación entre el mar y la montaña la convierte en uno de los destinos más atractivos del sur de España. No pierda esta oportunidad de adquirir un elegante apartamento nuevo con vistas al mar en Torreblanca del Sol. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información o concertar una visita.



Características:

Village Views

Pool Views

Sea Views

Open Views

Garden Views